

マイナンバー

国民ひとりひとりにマイナンバー通知カードが届きます。大事に保管しましょう。

2016年1月から東京土建国保の各種手続きでも必要になります。詳細は「群会議の話題」や支部事務所でご確認下さい。

けんせつ

清瀬久留米

発行所
東京土建一般労働組合
清瀬久留米支部機関紙

〒203-0054 東久留米市中央町5-10-17

TEL 042-473-8751
FAX 042-473-8753

発行者 尾 芦 富 雄
編集者 砂 川 恵



2015秋『笑顔』の拡大月間

目標達成！1月現勢から54人の実増



拡大目標達成で、賑やかに行われた打ち上げ式「この調子で年間目標もガンパロー！」右上は五十嵐組織部長。母ちゃん食堂、青年部も参加した組合員訪問など、仲間の頑張りが実った秋。達成上位3分会の表彰者の胸にはメダルが光る。



8月25日からスタートした秋の拡大月間、約2ヶ月間の長丁場、大変ご苦労様でした。また、各分会の役員の方々、日曜拡大行動に参加された組合員の方々のご協力ありがとうございました。主婦の会の皆さん、「母ちゃん食堂」大変お疲れ様でした。今年支部の仲間がモデルになった、独自の拡大ポスターを作りました。私としては結構良い拡大ポスターだと思っています。

分会での訪問行動は、若い職人がいる事業所への訪問が多かったように思います。

10月31日(土) 拡大打ち上げ式を支部会館で行いました。ハロウィンの仮装で賑やかに盛り上がりました。拡大成果の発表！支部月間目標の55人に対して56人の仲間が増え、超過達成となりました。今年1月から見ると、54人の実増で、支部の仲間は1630人になりました。

支部組織部長 五十嵐留夫

秋の企業交渉は10月22日(木)、春に引き続いての鴻池組への交渉となりました。支部からはPAL役員3名と担当書記が参加しました。

交渉では事前に要請した



現場労働者へのアンケートにより、実際の賃金は設計労務単価に対してはまだまだ低い水準であることが明らかになりました。鴻池組は来年1月から、標準見積書を採用していく方針を明らかにしましたが、1次下請けはともかく、2次以降の賃金単価が上昇しなければそれの意味がありません。それ

味なものに終始しました。賃金アップを勝ち取るためには、やはり組合が団結して大手と闘っていく以外ないと実感しました。

書記局 本田将



ドイツビールとBBQで大満足

垣根とび超え交流

分会中間決起イベント



賑やかに秋のBBQ

10月4日(日) 秋の拡大中間決起として南沢水辺公園でバーベキューを行いました。参加者は51名。今

10月10日中間決起のやきとりパーティーが、分会センターで開催されました。子どもを含めて15人、半分以上がネクスト世代が開かれました。

畑田書記長が、拡大後半に向

南町分会のバスレクで千葉県の養老溪谷、東京ドイ

回は三葉分会だけではなく、南町分会や他分会からも応援いただき、大変賑やかにになりました。これから色々な楽しい行事をして、組合の中間に喜んでほしい。

三葉分会 小門信一

ネクスト世代が段取り



水辺公園で元気いっぱいの子ども達

最後まで頑張る

今回は三葉分会の井上さん、北島さん、笹原さん、滝山分会の畑田さんにも参加して頂き、バスの中では色々な話が飛び交い楽しかったです。ありがとうございます。まだ何日か拡大の日が残っているのですが、最後まで頑張っていこうと思っています。

南町分会 清水恒男

戦争法 廃案へ

清瀬・東久留米は諦めない

清瀬 9月19日未明、参議院本会議で安保関連法制(戦争法案)が強行採決された。これに対して、10月15日(木)清瀬アミューズ緊急集会を開き、60名が参加しました。法案が通っても引き続き廃止へ向けて闘う決意を表明し、「戦争法廃止きよせ市民の会」として活動していくことが確認されました。

集会では、「戦争法案が強行採決されてからの国民の声は、「賛成議員を落選

させよう」「民主主義を取り戻そう」「違憲訴訟を起こそう」など運動は更に盛り上がっています。今こそこの法律を廃止して民主的社會を築く絶好の機会といえます。清瀬市民をはじめ



開催されました。日本体育大学教授の清水雅彦さんによる講演「この間の運動の盛り上がり」と戦争法廃止の展望」の後、市民パレードを開催しました。

土曜日の午前中の集会にも関わらず、200名の参加があり、小気味良い講演で解りやすく情勢を解説し、集会を盛り上げてくれた清水教授もパレードに参加しました。初めてパレードを見たようで驚いている方や、青年の勢いあるシュプレヒコールに聞き入る

平和を願う多くの仲間達と手を携え、戦争法の廃止まで戦う決意です。」との声明を発表し、今後の市民運動の意思統一の場となりました。

東久留米 10月24日(土)市民プラザホールで第3回「戦争はいや!市民パレード」がプレヒコールに聞き入る

10月17日18日、北ブロック青年部で福島原発事故被災地に行きました。テレビでは見たことはありませんが実際に行くのは初めてでした。

初日は現地のガイドさんと一緒にバスに乗って視察に行きました。バスで移動する途中、作業員の宿舎や工事現場が道沿いにつつと

被災地支援とけん祭り

決して忘れてはいけな

多摩北ブロック青年部 た商店街。かつて家族

続いていました。高台から福島第二原発を見ました。一見何も問題ないように見

た商店街。かつて家族

富岡駅、ここは第一原発から10キロ圏内にある場所です。まず到着して思ったのは「破壊された町」でした。あちこちの家屋、道路、その場に有る全てが波に流され朽ちていました。バスから降りて徒歩で周りを歩いてみると、基礎だけのホーム。これから使われるかどうか解らない電車のレール。かつて賑わっていた

富岡駅、ここは第一原発から10キロ圏内にある場所です。まず到着して思ったのは「破壊された町」でした。あちこちの家屋、道路、その場に有る全てが波に流され朽ちていました。バスから降りて徒歩で周りを歩いてみると、基礎だけのホーム。これから使われるかどうか解らない電車のレール。かつて賑わっていた

富岡駅、ここは第一原発から10キロ圏内にある場所です。まず到着して思ったのは「破壊された町」でした。あちこちの家屋、道路、その場に有る全てが波に流され朽ちていました。バスから降りて徒歩で周りを歩いてみると、基礎だけのホーム。これから使われるかどうか解らない電車のレール。かつて賑わっていた



仲間が次々とお手伝い 10.18 きよせ市民まつり

10月18日(日) きよせ市民まつりに参加。朝から天気もよく、まつり開始に合わせて10時から配り始めた支部のオリジナル風船は子ども達に大人気。住宅センターの宣伝ティッシュも受け取りよく、午後2時には両方とも配布完了。



仲間のアイデアで工夫を凝らした展示に、来場者は足を止めていました。当日住宅相談に来てくれた方には新作のタオルを進呈。要員以外のお手伝いに現れ、和やかな一日になりました。かわいいたいっしょ配りの助っ人も!ありがたいありがとうございました。



富岡駅、ここは第一原発から10キロ圏内にある場所です。まず到着して思ったのは「破壊された町」でした。あちこちの家屋、道路、その場に有る全てが波に流され朽ちていました。バスから降りて徒歩で周りを歩いてみると、基礎だけのホーム。これから使われるかどうか解らない電車のレール。かつて賑わっていた

富岡駅、ここは第一原発から10キロ圏内にある場所です。まず到着して思ったのは「破壊された町」でした。あちこちの家屋、道路、その場に有る全てが波に流され朽ちていました。バスから降りて徒歩で周りを歩いてみると、基礎だけのホーム。これから使われるかどうか解らない電車のレール。かつて賑わっていた



けん祭りを開催しました。ここは約167世帯の人々が暮らしている場所です。木工教室や包丁研ぎ、餅つきに焼きそば、すいとん作りをしました。自分は包丁研ぎの担当で、かな

けん祭りを開催しました。ここは約167世帯の人々が暮らしている場所です。木工教室や包丁研ぎ、餅つきに焼きそば、すいとん作りをしました。自分は包丁研ぎの担当で、かな

湧水

戦後70年の今年、労働組合など左翼運動がかつての勢いをなくし、右翼的政治家が国会の多数を占めるなか、憲法違反の戦争法案が強行され、わが身も左側に故障が集中する年となった。7月に、左目の網膜に穴があく「黄斑円孔」という病気にかかり、手術したもののなかなか視力が回復しない。その影響もあって、10月には転倒して左の肋骨を3本折る痛目にあつた。

焼身自殺」のテロップが流れた。小田原付近を走っていた「のぞみ」の先頭車両がそれ以下の年金しかもらえないから、「下流老人」は特殊なケースで、男性が頭からガソリンをかぶって焼身自殺したという。自殺したのは、岩手県から集団就職で上京して働き、今は年金で暮らす71歳の男性だった。

下流老人の逆襲



安倍首相は、「アベノミクスで国民生活がさらに良くなる」というが、それは一部富裕層の話で、多くの国民は生きるために必死にもがいている。他人を巻き込んだ焼身自殺は許されないが、「下流老人の逆襲」が全国で起こるだろう。戦争法案に反対し、若者の左翼運動への回帰の萌芽がみられるなか、来年は右翼的政治家が痛目にあう年にしたいものだ。

目を手術し、かすむ目でテレビの国会中継を見ていると、安倍晋三が得意気にペチャクチャ喋っている。あの男の答弁は、長いだけで中身は何を言っているのかさっぱり理解できない。中継の途中に突然、「新幹線

り錆びた出刃包丁や刺身包丁が有り、何でこんなになるまで放置していたのだからと思いまして。ですが持ち主と話を聞いてみると、今まで住んでいた場所が帰宅困難地域になっていて、なかなか取りに行けない状況にあった為、すぐ錆びた状態になってしまったそうです。

けん祭りを開催しました。ここは約167世帯の人々が暮らしている場所です。木工教室や包丁研ぎ、餅つきに焼きそば、すいとん作りをしました。自分は包丁研ぎの担当で、かな

けん祭りを開催しました。ここは約167世帯の人々が暮らしている場所です。木工教室や包丁研ぎ、餅つきに焼きそば、すいとん作りをしました。自分は包丁研ぎの担当で、かな

けん祭りを開催しました。ここは約167世帯の人々が暮らしている場所です。木工教室や包丁研ぎ、餅つきに焼きそば、すいとん作りをしました。自分は包丁研ぎの担当で、かな

けん祭りを開催しました。ここは約167世帯の人々が暮らしている場所です。木工教室や包丁研ぎ、餅つきに焼きそば、すいとん作りをしました。自分は包丁研ぎの担当で、かな